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&lt;&lt;ВИДЕО&gt;&gt;

  

18 марта в ИА ТАСС состоялась пресс-конференция, посвященная итогам прошедших
выборов Президента РФ. В ней приняли участие Председатель ЦК КПРФ Г.А. Зюганов,
кандидат в Президенты РФ от КПРФ, член Президиума ЦК КПРФ Н.М. Харитонов,
первый заместитель Председателя ЦК КПРФ Ю.В. Афонин, заместитель Председателя
ЦК КПРФ Д.Г. Новиков, секретарь ЦК КПРФ А.А. Ющенко, секретарь ЦК КПРФ Г.П.
Камнев.

  

Со вступительным словом к журналистам обратился Председатель ЦК КПРФ Г.А.
Зюганов:
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https://www.youtube.com/watch?v=HFNr8NCAfkw
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- Добрый день, участники пресс-конференции!

  

Я приветствую зрителей, которые смотрят канал «Красная Линия» и благодарю всех за
то, что вы активно помогали нашей команде проводить эти, исключительно важные для
граждан нашей страны, выборы.

  

Хочу поздравить граждан нашей Великой России с тем, что эти выборы состоялись. Они
впервые проводились в условиях жестокой войны, которая объявлена Русскому Миру. В
условиях, когда на нашу страну наложили 18 тысяч санкций, в условиях, когда восемь
наших регионов подвергались бомбардировкам натовцев и американцев, развязавших
дикую войну на братской Украине.

  

В этой связи исключительно важно было объединиться и мобилизовать свои лучшие
силы. И представить тот путь, который позволяет мирно и демократично выбраться из
кризиса, сплотив наше общество.

  

  

Мы должны поздравить президента Путина, который получил массовую поддержку на
этих выборах. Что, для Верховного Главнокомандующего, имеет принципиальное
значение. Потому, что вести в бой солдат и офицеров, ставить задачи перед страной,
выполнять свое послание можно, только максимально сплотив и объединив общество,
отмобилизовав все ресурсы, освоив новейшие технологии. И, при этом, прекрасно
понимать, что без этой победы у каждого из нас не будет будущего!

      

  

Особо хочу поблагодарить Николая Михайловича Харитонова. Человека, который
возглавил наш список. Который пошел на эти выборы по решению Съезда КПРФ.
Которого поддержали пятьдесят шесть организаций нашего Народно-Патриотического
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Союза. И, который, представил нашу уникальную программу вывода страны из кризиса.

  

Еще раз хочу подчеркнуть, что эта программа абсолютно конструктивная и
спасительная. И она будет реализована в любом случае. Те семена, те всходы, которые
из нее прорастут, помогут каждому из нас справиться с нынешними вызовами.

  

Хочу поблагодарить наши партийные организации, наш актив. Всех, кто работал на
просторах России. А, ведь мы с вами, за это время провели огромную работу.

  

Мы участвовали в дебатах. Три тысячи двести наших представителей приняли участие
во всех дебатах. Впервые, не было ни одного субъекта России, где бы мы не
представили свою программу.

  

Николай Михайлович Харитонов вместе с Юрием Вячеславовичем Афониным объехали
всю страну, и провели встречи в более чем 70 субъектах Российской Федерации.

  

Мы направили на контроль за этими выборами 120 тысяч наших наблюдателей. И, вместе
с тем, провели более сотни встреч, на которых все залы были переполнены. И эти
встречи показали, что у партии и нашего Народно-Патриотического Союза есть
огромная поддержка.

  

Но, хочу еще раз подчеркнуть. Кто бы сейчас не бил в литавры, Путина можно не только
поздравить, но и посочувствовать ему! И мы обязаны ему высказать наши конкретные
наказы.

  

Сегодня Николай Михайлович Харитонов встретится с президентом и обсудит эти
вопросы. В среду будем встречаться и мы. Наша команда подготовила реальный проект
законов. Начиная от бюджета развития, заканчивая тем, что связано непосредственно с
наказами избирателей.
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На что бы я в этой связи хотел бы обратить особое внимание?

  

Для того, чтобы побеждать, надо не только обеспечить консолидацию общества, но и
мобилизовать ресурсы, освоить технологии и подготовить новые кадры. В этой связи мы
уже давно предложили порядок мобилизации ресурсов. Хорошо, если бы наш бюджет
развития был принят «Единой Россией» (а она отказалась это сделать). Но, в послании,
с которым выступил президент, расходы на «социалку» плюс  3,5 миллиона, на
«коммуналку» 4 триллиона. Всего, это 7,5 триллионов. Хотя, подготовленный нами
бюджет был на 10 триллионов больше. Источники его финансирования являлись вполне
очевидными, и их можно было быстро мобилизовать.

  

За два года войны российская олигархия вытащила из страны почти 300 миллиардов
долларов. Этих средств хватило бы не только на то, чтобы восстановить регионы,
которые вернулись в Россию, но и обеспечить и детей войны, и многодетные семьи. По
каждому из этих вопросов мы вносили пакет законов, и его можно было полностью
реализовывать.

  

Еще в 2012 году был принят наш закон о стратегическом планировании. Президент его
подписал, но, правительство отказалось принять подзаконные акты, которые позволили
бы организовать эту работу.

  

Мы давно говорили о том, что необходим системный подход в развитии ведущих
отраслей. Будь-то автомобилестроение, тракторостроение, станкостроение,
электроника, и, так далее. И, тем не менее, этот вопрос застрял.

  

Для того, чтобы осваивать новейшие технологии, надо удваивать и утраивать
финансирование науки и образования. Соответствующий пакет законов тоже готов. Его
надо немедленно рассматривать! Его нельзя откладывать ни на одну секунду!

  

В целом, считаю, что работа, проведенная нашей командой, имеет сакральный смысл.
Ведь невозможно вытащить страну из тупика и кризиса, если и дальше следовать по
олигархическому и капиталистическому пути развития.
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Президент сам на встрече на Валдае перед журналистами прямо заявил, что капитализм
зашел в тупик. И все это видят. Это заметно даже по поведению американцев, у которых
внутри страны творится полное безобразие. Это заметно и по тому насилию, которое
они творят, объявив вместе с натовцами нам войну на Украине. И по Ближнему Востоку,
где палестинцам оставили два выхода: или убираться с родной земли, или погибнуть.

  

Все это очевидно! Но, для того, чтобы выйти на новый курс, надо решить минимум три
проблемы.

  

Первая и главная: надо изменить курс в пользу социализма и справедливости. Недавнее
послание президента отчасти реализует эту программу, предложенную нашей партией.

  

Второе. Надо максимально обуздать пятую колонну, которая не дает стране дышать. И,
которая, во многом, собралась вокруг Даванкова и «навальнятины», что приведет к
новым тяжелым последствиям. Однако, мы должны это прекрасно понимать

  

И, третье. Надо все сделать для того, чтобы олигархия работала на свою страну. А для
этого необходимо, в том числе, ввести прогрессивную шкалу налогов.

  

Все эти идеи плотно и обстоятельно были выстроены Николаем Михайловичем
Харитоновым и нашей командой. Я очень благодарен Юрию Вячеславовичу Афонину и
Дмитрию Георгиевичу Новикову, которые, в ходе всех встреч, активно доказывали, что
социализм гораздо перспективней капитализма.

  

* * *

  

На пресс-конференции также выступил первый заместитель Председателя ЦК КПРФ
Ю.В. Афонин:

  

- В условиях широкомасштабной войны, которую против нас развязал Запад,
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голосование на выборах Президента, по сути, стало голосованием в поддержку
Верховного Главнокомандующего, который руководит нашей
национально-освободительной борьбой за выживание России. Итоги голосования
показали консолидацию вокруг Верховного Главнокомандующего В.В. Путина.

  

В тоже время, мы понимаем, что в нашей стране назрела необходимость решения целого
ряда проблем. Капитализм на протяжении 30 лет после разрушения СССР показал свою
недееспособность. Только переход к социалистической модели развития, только
принятие за основу программы Победы станут выходом из сложившихся проблем.

  

Ключевая задача для нашей страны – это одержать победу над нацизмом на Украине.

  

Внутри России есть ряд проблем, не решив которые, мы не сможем дальше двигаться.

  

Важнейшая задача – остановить вымирание страны. В настоящее время рождаемость в
полтора раза меньше, чем необходимо для развития государства и даже для
воспроизводства населения. Если эта негативная тенденция продолжится, то каждое
следующее поколение будет на одну треть сокращаться. А к концу этого столетия
рождаемость уменьшится в пять раз. И тогда уже будет стоять вопрос о сохранении
коренных народов, населяющих нашу страну.

  

Вторая задача – ускорение развития высокотехнологической промышленности. За годы
капитализма в России, к сожалению, сложилась сырьевая модель экономики.

  

КПРФ в своей программе предложила провести новую индустриализацию. К слову,
Президент эту идею поддержал в своем послании, когда говорил о форсированном
развитии.

  

Третья ключевая задача – это подъем социальной сферы, образования, науки и
здравоохранения. За годы капитализма в разы уменьшилось количество домов культуры,
детских садов, школ и больниц.
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Все вопросы, которые связаны с развитием нашей страны, нашли свое отражение в
Программе Н.М. Харитонова.

  

Обращаю внимание, что в недавнем послании Президента был озвучен целый ряд наших
предложений. В том числе, наше предложение о введении в стране прогрессивного
налогообложения.

  

КПРФ очень созидательно поработала в ходе этой избирательной кампании. И мы
уверены, что нашу Программу Победы все же придется реализовывать. В России есть
партия, которая способна реализовать нашу программу. Это наша команда.

  

В эту избирательную кампанию хорошо отработали тысячи коммунистов и комсомольцев,
тысячи активистов союзных нам общественных организаций. Миллионы сторонников
поддержали нас на выборах. Мы считаем, что полученный результат – большой задел
для нас.

  

От КПРФ были семьдесят тысяч членов избирательных комиссий и пятьдесят тысяч
наблюдателей. Только у В.В. Путина было такое же массовое представительство на
выборах.

  

На телевизионных дебатах Н.М. Харитонов чаще других кандидатов принимал участие.
Он выступал очень уверенно и аргументировано.

  

Доверенные лица Н.М. Харитонова по участию в теледебатах значительно обогнали
своих оппонентов.

  

В сентябре 2024 года пройдут очередные выборы. Мы уверены, что, и  партийные
результаты, и новые яркие депутаты продемонстрируют возможность реализации нашей
программы, как на федеральном, так и на региональном уровнях.
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Поэтому КПРФ с оптимизмом смотрит вперед. Без социалистического пути развития,
наша страна не сможет далее развиваться.

  

* * *

  

Н.М. Харитонов:

  

- Более месяца назад мы проводили здесь пресс-конференцию. Я тогда обратил
внимание, что наша программа – это не выдумка одного человека. Наша программа была
выстрадана всем населением страны. Шло обсуждение этой программы в  областных и
краевых партийных организациях. Затем наша программа обсуждалась на других
уровнях: Президиумом ЦК, Пленумом и Съездом.

  

В ходе избирательной кампании мы проехали по многим регионам России. На наши
встречи приезжали представители из соседних регионов. Повсюду мы получили
широкую поддержку партийного актива и избирателей.

  

Уверенно заявляю, что эта программа легла на сердца избирателей.

  

На одной из встреч в Хабаровске студентка задала вопрос: «Моя стипендия 1700
рублей. Как можно прожить на такие деньги?». Я ей ответил: «Когда я учился в вузе в
советские годы, моя стипендия был 33 рубля 50 копеек. Мне этих денег на карманные
расходы и питание вполне хватало».

  

Считаю, что от платы за обучение в вузе надо отказаться. Откуда, к примеру, у сельских
тружеников возьмутся деньги, чтобы платить за обучение своих детей?

  

Я рассказывал молодым людям, что нашей программой предусмотрено предоставление
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беспроцентной ссуды на приобретение жилья молодыми семьями.

  

Мы пришли на рынок в Красноярске. Там продают десяток куриных яиц за 200 рублей. А
ведь только накануне Президент поднимал этот вопрос, но ничего не изменилось. А у
КПРФ в этой связи есть соответствующий законопроект об ограничении торговой
наценки до 10%. И граждане одобряют наш законопроект.

  

Остро стоит демографическая проблема в стране. Считаю, что если  в семье есть двое,
и, более детей, налог надо для этой семьи отменить.

  

На встречах избиратели также заявили, что надо вернуться к прежнему пенсионному
возрасту.

  

Все больше услуги здравоохранения становятся платными и не по карману пенсионерам
и простым труженикам. Я рассказал на встрече с избирателями, что, когда в советское
время работал директором совхоза в Новосибирской области, мы проводили полную
диспансеризацию работников хозяйства. Приезжала к нам группа врачей и 
специализированный автомобиль, где всем делали флюорографические снимки.
Сегодня ничего этого нет.

  

Вы спросите, если программа КПРФ легла на сердца к избирателям, почему же за меня
проголосовало всего четыре с небольшим процента? Дело в том, что в беспокойное
время проводилась эта избирательная кампания. По сути, в условиях войны. Более
десятка регионов страны подвергаются обстрелу с вражеской стороны. Погибают люди,
живущие на территории России. Поэтому наше население и консолидировалось вокруг
Верховного Главнокомандующего.

  

Но, результат Путина под 90% - это не лавровый венок. Это большой хомут с тяжелыми
обязанностями. Владимир Владимирович Путин это прекрасно понимает. Пользуясь
случаем, Владимир Владимирович, я поздравляю вас с победой на выборах. Я прекрасно
понимаю, какую ответственность избиратели возложили на вас.
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Но и наша партия в стороне стоять не будет.

  

Ниже второго места во всех избирательных кампаниях мы не опускаемся. Поддержка
избирателей КПРФ сохраняется.

  

Путин вчера заявил, что КПРФ и ЛДПР – это патриотические партии.

  

Наша программа рассчитана на долгие годы. Я сегодня буду беседовать с В.В. Путиным.
Я буду настаивать на двух государственных приоритетах: это обеспечение
продовольственной безопасности и дальнейшее развитие военно-промышленного
комплекса. Одно рабочее место в агропромышленном комплексе обеспечивает 8-9
рабочих мест в городе. И надо накормить население экологически чистыми продуктами.

  

Наша программа легла на сердца людей. Наш результат на прошедших выборах –
достойный. Кто бы, и чтобы ни молотил сегодня своим языком.

  

* * *

  

Д.Г. Новиков:

  

- Здравствуйте товарищи! За неделю до выборов лидер КПРФ Г.А Зюганов обратился к
гражданам страны с воззванием «Голос за Харитонова, голос за Россию». В этом
документе в кратком изложении озвучены главные идеи прошедшей избирательной
кампании, суть наших предложений, почему Н.М, Харитонов заслуживает поддержки.
Также там содержится ответ на вопрос, «что дальше», который является
принципиально важным.

  

Позволю себе цитату из этого документа: «Власть уже заимствует идеи и подходы
КПРФ, но делает это робко и бессистемно. Важные перемены явно запаздывают. Власть
всё меньше рискует защищать гнилое ельцинское наследие.
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 Однако огрызки той эпохи ещё мешают движению вперёд. Партия либерального
реванша надеется торпедировать давно вызревший левый поворот. Для нас
неприемлемо, когда бедные продолжают беднеть, богатые богатеть, а страна вымирать.

  

 Когда деньги выкачивают из России. Когда пятая колонна продолжает плести свою
паутину. Когда Ельцин-центр всё чадит, а памятники предателю Краснову поганят
российскую землю. Каждый должен знать: полумерами не отделаться. Чтобы выстоять в
войне с Западом и побеждать, нужно полное оздоровление страны.

  

Необходимы перемены на крепком фундаменте. Его создаёт Программа Победы КПРФ,
программа Николая Харитонова. Игнорировать необходимость левого поворота уже
крайне опасно. Время доказало: коммунисты были правы. Капитализм – банкрот. От него
пахнет войной и фашизмом. Будущее – за социализмом».

  

Это были те выборы в новейшей истории России, когда вопрос «что дальше» встал
максимально остро. Нельзя продолжать критиковать капитализм, умалчивая, что его
альтернативой является социализм.

  

Президентская кампания окончена, но продолжается политическая борьба за
принципиальные изменения пути дальнейшего развития России.

  

Примечательно, что отвечая на пресс-конференции на вопрос китайского журналиста,
Президент Путин высоко оценил успехи развития Китая и российско-китайских
отношений.

  

Сейчас в Институте Китая и современной Азии РАН идёт конференция «Китайская
модернизация на современном этапе», которую открывал, в том числе, и чрезвычайный и
полномочный посол Китайской Народной Республики в России Чжан Ханьхуэй. И мы
подчеркиваем, что успехи Китая основаны на серьезном фундаменте: социалистическом
пути развития.
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Это не последние выборы в истории России, и у нашего народа есть способность быстро
оценить: кто чего стоит. Хочу поблагодарить за идеи, агитационные материалы и работу
партийную организацию и всех наших союзников. Газеты «Правда», «Советская
Россия», телеканал «Красная Линия» и Марата Музаева за сопровождение
предвыборной кампании, за продвижение в социальных сетях, и команду сайта
КПРФ.ру. Также благодарю Станислава Аниховского за разработку общего стиля
кампании и взаимодействие с десятками изданий: центральных, региональных, на
национальных языках, где освещали наши лозунги и позицию нашего кандидата.

  

По итогам выборов, у нас есть все основания настаивать на совершенствовании
избирательной системы: хватит тянуть «электронку». Главная проблема ДЭГ в
невозможности обеспечить чистоту голосования.  Кажется, к сожалению, ни одна
электронная система не застрахована от вмешательства извне, взлома из-за рубежа.

  

В этом отношении странно, что Элла Памфилова рассказывает о количестве DDos - атак
на избирком и одновременно расхваливает удаленную систему голосования. Мы
неслучайно говорим, что избирательную систему в России нужно совершенствовать.

  

* * * 

  

Г.П. Камнев:

  

- Уважаемые товарищи, мы начали подготовку к этим выборам задолго: готовили
методические рекомендации. У нас, как сказал Г.А. Зюганов, работали более 150
юристов по всей стране.

  

Мы организовали подготовку необходимых документов для регистрации кандидата от
КПРФ на выборах — я напомню, что на этом этапе у нас не возникло никаких вопросов.

  

Мы осуществляли юридическое сопровождение всех выпускаемых агитационных
материалов, и материалов, распространявшихся в интернете. На мой взгляд,
юридических замечаний к ходу нашей избирательной кампании не было. Также для
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обеспечения прозрачности избирательного процесса мы сосредоточились на подготовке
наблюдателей и членов участковых и территориальных избирательных комиссий.

  

Хочу выразить благодарность всем нашим наблюдателям и членам избирательных
комиссий с решающим голосом, и нашим юристам за их работу.

  

Хочу отметить, что к нам замечаний со стороны избирательных органов не было, но у нас
есть вопросы. Мы организовали центральный штаб "Красного контроля", где на
протяжении выборов велся круглосуточный видеоконтроль и юридические
консультации.

  

К нам в штаб поступили более 220 жалоб и обращений. Много это или мало? Для
примера: на выборах в Государственную Думу в 2021 году было более 2000 таких
обращений. В любом случае, могу отметить, что все обращения из регионов мы доведем
до конца.

  

Мы в любом случае, продолжим работу по совершенствованию избирательной системы,
избирательного кодекса нашей страны и законопроектами в рамках программы нашего
кандидата.
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